

Quieren revalidar el título

El equipo de atletismo de la UV luchará por el oro en el CADU

VALENCIA | SD

■ La selección de atletismo de la Universitat de Valencia competirá mañana viernes y sábado, 17 y 18 de abril, en el Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU) de atletismo en las instalaciones de la Universitat Jaume I de Castellón.

El equipo de la Universitat ya fue campeón autonómico el pasado curso, con 37 medallas en esas mismas instalaciones. Este año el combinado acude a la cita con 72 atletas, lo que la convierte en la universidad con mayor representación de las participantes en este campeonato donde la Universitat competirá en todas las disciplinas atléticas. Rubén Picazo, seleccionador del combinado de la Universitat, comentaba que «este año la parti-



Los atletas de la Universitat de València parten como favoritos.

SD

cipación en el campeonato está dotada de un altísimo nivel. La Universitat acude con 40 atletas que ya cuentan con la marca mínima para participar en los Campeonatos de España, que tendrán lugar en Cartagena del 28 al 30 de abril». Picazo se muestra muy seguro «el objetivo es revalidar el título autonó-

mico como hicimos en 2014». A nivel individual la Universitat de València aspira también a numerosas medallas.

El Servei d'Educació Física i Esports ofrecerá cobertura en directo y seguimiento de la selección de atletismo a través de sus redes sociales Twitter y Facebook.